

Im Andenken an unseren unvergessenen

# Fritz Rusterholz-Halter

Mit dieser Danksagung bedanken wir uns für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Beileidskarten, sowie die Spenden an die Spitalclowns des Kinderspitals Zürich.

Wir danken allen, die Fritz im Leben freundschaftlich begegnet sind und mit uns gemeinsam am Grab Abschied genommen haben.

Speziellen Dank gebührt Herrn Pfarrer David Jäger für seine tröstenden Worte bei der Urnenbeisetzung und Herrn Hubatka für sein Trompetenspiel.

Hombrechtikon, im Dezember 2021

Die Trauerfamilien